

Chihuahua: aumentan los secuestros y desapariciones

Una bebé se encuentra entre las últimas víctimas, luego de que hombres armados mataran a sus padres y a ella se la llevaran; además un profesor con reporte de desaparición fue localizado sin vida. EU emite alerta a sus connacionales para que no visiten el estado ante el alza de este delito

ESTADOS P. 10



LAS DESAPARICIONES SUBEN 63%; UN PROFESOR, DE LAS ÚLTIMAS VÍCTIMAS

Aumentó 77% el secuestro en Chihuahua en lo que va del año

Peligro. EU activó una alerta para la entidad por alza de ese delito; La gobernadora Maru Campos argumenta indiferencia Federal

po colgado de un árbol, en la zona de San Francisco de Conchos, en avanzado estado de descomposición.

A este hecho, se suma la ejecución de una pareja la semana pasada por parte de presuntos integrantes del crimen organizado,

LILLIAN REYES

Tras cuatro días como desaparecido, este fin de semana se localizó el cuerpo del profesor Oswaldo García Fontes, en Camargo, Chihuahua; dos días después de que ya no hubo noticias de él, su vehículo fue hallado en Guachochi.

Fue el sábado cuando se encontró su cuer-



quienes tras el hecho secuestraron a una menor de un año y tres meses, quien ya está a salvo luego de que se desplegó un operativo para su búsqueda.

En la entidad, son cada vez más frecuentes los secuestros y desapariciones; de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), la privación de la libertad aumentó 77% de enero a julio, con respecto al mismo periodo del año anterior.

Además, el estado ocupa el segundo lugar en la tasa por cada 100 mil habitantes con 0.46, según cifras del Observatorio Nacional Ciudadano (ONC) en su reporte del primer

semestre de 2023.

Mientras que las desapariciones crecieron 63% en lo que va del año con respecto a 2022.

ACTIVA EU ALERTA

El Departamento de Estado de Estados Unidos actualizó su alerta de viajes y pidió a sus ciudadanos y empleados reconsiderar sus visitas a Chihuahua por delincuencia y secuestro.

La alarma es de nivel tres y fue emitida por las autoridades norteamericanas el martes 29 de agosto, especialmente para Janos, luego de la muerte del director de seguridad pública municipal, Higinio Solís.

GOBIERNO ESTATAL SE JUSTIFICA

Ante el incremento de delitos en el estado, la gobernadora Maru Campos argumentó que

se trata de un problema heredado y advirtió de la indiferencia de la Federación por abatir la criminalidad, pues poco o nada hacen para enfrentar al crimen organizado.

“La inseguridad no es una situación nueva, es una situación que estamos tratando de cerrar ante la falta de haber trabajado por muchos años, y que además es del ámbito federal. Nos están dejando toda la carga al estado”, afirmó Campos.

55 personas

se reportaron como desaparecidas en Ciudad Juárez, en lo que va de este año; es el municipio que concentra la mayor incidencia.



HALLAZGO. El cuerpo del profesor Oswaldo García se localizó en un paraje despoblado de San Francisco de Conchos, se desconoce aún cuántos días llevaba en el sitio, tras su desaparición.

